

U15 Mädels des JKC-Kümmersbruck Nordbayerische Vizemeister

Am Samstag, den 11.03.2017 fuhren die U15 Judomädels des JKC-Kümmersbruck nach Kitzingen um sich mit den Mannschaften aus Ober-, Mittel- und Unterfranken auf der Nordbayerischen Meisterschaft zu messen.

Im ersten Mannschaftsduell gegen den Post SV Bamberg konnten **Michelle Kleemann, Sarah Spitzhirn** und **Magdalena Scherer** durch Ihre Siege eine knappe 3:4 Niederlage nicht verhindern. Doch schon in der 2. Begegnung gegen die DJK Aschaffenburg sorgten **Michelle Kleemann, Isabella Laemmler, Anna Schneider, Sarah Spitzhirn, Magdalena Scherer, Antonia Bartmann** und **Emilia Brandl** durch Siege in Ihren Gewichtsklassen für ein klares 7:0. Gegen die Kampfgemeinschaft Altenfurt/Neuhaus erkämpften **Michelle Kleemann, Isabella Laemmler, Sarah Spitzhirn** und **Antonia Bartmann** ein 4:3 in teils packenden Duellen.

Im Endergebnis ein **starker zweiter Platz**, in zwei Wochen geht es nach Abensberg zur Bayerischen Vereinsmannschaftsmeisterschaft.

